



Nombre del alumno: Jarumy Azuceli Ortiz López

Nombre del profesor: Rubén Eduardo Domínguez

Nombre del trabajo: Concepto de enfermería

Materia: Fundamentos de enfermería II

Grado: 2º

Grupo: "A"

Frontera Comalapa Chiapas a 15 de enero del 2022.

Concepto

De

Enfermería

La enfermería es un arte y una ciencia. El profesional de enfermería debe aprender a prestar cuidados con arte, compasión, afecto y respeto por la dignidad y la individualidad de cada paciente. Cuando se integran la ciencia y el arte de la enfermería en la práctica, la calidad de los cuidados está en un nivel de excelencia que beneficia a los pacientes y sus familias. Las oportunidades en la carrera de enfermería son ilimitadas.

Como estudiante es importante comprender el alcance de la práctica enfermera y cómo la enfermería influye en la vida de los pacientes.

Análisis De La Situación Actual De La Enfermería.

El paciente es el centro de la práctica. La enfermería ofrece compensaciones personales y profesionales cada día. Este capítulo presenta una visión contemporánea de la evolución de la enfermería y de la práctica enfermera y las influencias históricas, prácticas, sociales y políticas en la disciplina de la enfermería.

Cuando se dan cuidados, es esencial proporcionar un servicio determinado según los estándares de la práctica y seguir un código ético. La práctica profesional incluye conocimientos de las ciencias sociales y conductuales, las ciencias biológicas y fisiológicas y las teorías de la enfermería. Además, la práctica enfermera incorpora valores éticos y sociales, autonomía profesional y un sentido de compromiso y comunidad. La enfermería incluye la promoción de la salud, la prevención de la enfermedad y los cuidados de los enfermos, discapacitados y personas moribundas.

Las funciones esenciales de la enfermería son la defensa, el fomento de un entorno seguro, la investigación, la participación en la política de salud y en la gestión de los pacientes y los sistemas de salud, y la formación. Ambas definiciones apoyan el protagonismo y la importancia que la enfermería tiene para la comunidad en su conjunto en procurar una atención sanitaria segura y centrada en el paciente. La práctica experta de la enfermería clínica es el compromiso de aplicar conocimiento, ética, estética y experiencia clínica. La capacidad para interpretar situaciones clínicas y tomar decisiones complejas es la base de los cuidados enfermeros y la base para el avance de la práctica enfermera y el desarrollo de la ciencia de la enfermería. Las habilidades del pensamiento crítico son esenciales en enfermería.

La Enfermería Como Profesión Y Como Disciplina Científica.

La enfermería no es simplemente una colección de habilidades específicas y la enfermera no es simplemente una persona formada para realizar tareas específicas. La enfermería es una profesión. La enfermería es una disciplina profesional que tiene por objeto desarrollar conocimientos que sirven para definir y guiar la práctica, con el fin de precisar las características de la disciplina.

Desde finales del siglo XVIII y hasta mediados del siglo pasado, varias teorías han reconocido que los conceptos de cuidado, persona, salud y entorno implícita y explícitamente son los que clasifican y constituyen el núcleo del campo de los cuidados de enfermería. El campo de la enfermería es el cuidado que permite a la persona dominar los acontecimientos ligados a su experiencia de salud y mejorar su bienestar. El valor óptimo del cuidado de enfermería se mide

por el poder que reciben los estudiantes, a través de una sólida formación con un enfoque crítico, capaz de asumir diversos roles de un sistema de salud cambiante y para un liderazgo que le permita participar en las decisiones en materia de salud. La función asistencial se refiere a la atención humanizada, sistemática y de alta calidad para promover la salud, proteger de enfermedades y participar en la terapéutica requerida a través de la aplicación de modelos teóricos, técnicas y procedimientos generales o específicos de enfermería.

La función docente corresponde a la transmisión del conocimiento en la formación profesional de recursos humanos en enfermería, en la educación para la salud, en la capacitación y en la educación continua, basada en necesidades, factores de riesgo e integración docencia-servicio. La función administrativa abarca acciones específicas basadas en teorías y metodología de la administración aplicada al servicio de enfermería, para mejorar la atención al individuo, familia y comunidad. La función de investigación coadyuva a la ampliación del conocimiento mediante la aplicación de teorías y metodologías correspondientes, con base en diagnósticos de diversos aspectos en salud que conlleven a la elaboración de proyectos para mejorar la atención dentro de la enfermería. Por tanto, el personal de enfermería debe ser preparado en instituciones educativas oficialmente autorizadas para formar profesionales competentes, dotadas de sentido social y conciencia nacional para atender las necesidades y problemas de salud en el país.

Intervenciones independientes e interdependientes.

Pensamiento crítico en la planificación de los cuidados enfermeros: Parte del proceso de planificación es seleccionar las intervenciones de enfermería para alcanzar los objetivos y resultados del paciente. Una vez que se han identificado los diagnósticos de enfermería y se seleccionan los objetivos y los resultados, se eligen las intervenciones individualizadas para la situación del paciente. Las intervenciones de enfermería son tratamientos o acciones basadas en el juicio y el conocimiento clínicos que las enfermeras realizan para alcanzar los resultados del paciente. Hay tres categorías de intervenciones de enfermería: intervenciones iniciadas por la enfermera, intervenciones iniciadas por el médico e intervenciones de colaboración. Algunos pacientes requieren las tres categorías, mientras que otros pacientes sólo necesitan intervenciones iniciadas por la enfermera y por el médico. Las intervenciones iniciadas por la enfermera son las intervenciones de enfermería independientes, o las acciones que una enfermera emprende. Éstas no requieren una orden de otro profesional de la asistencia sanitaria, de modo que la enfermera actúa independientemente en nombre de un paciente. Las intervenciones iniciadas por la enfermera son acciones autónomas basadas en fundamento científico. Jacobs Tonya selecciona las intervenciones de reducción de la ansiedad como el uso de un enfoque tranquilo y reconfortante, escuchar con atención y proporcionar información sobre los hechos. Las intervenciones iniciadas por el médico son intervenciones de enfermería dependientes, o acciones que requieren una orden de un médico o de otro profesional sanitario. Las intervenciones se basan en la respuesta del médico o del profesional sanitario para tratar o gestionar un diagnóstico médico. Las enfermeras de práctica avanzada que trabajan con los médicos según los acuerdos de colaboración, o quienes tienen licencias independientes autorizadas para actos de la práctica del estado, también pueden redactar intervenciones dependientes. La enfermera interviene realizando las órdenes escritas y/o verbales del profesional.

Clasificación de intervenciones de enfermería

Al igual que con el NOC estandarizado, también ha desarrollado un conjunto de intervenciones de enfermería que proporciona un nivel de estandarización para mejorar la comunicación de los cuidados en todos los entornos de la asistencia sanitaria y para comparar los resultados. El tercer nivel del modelo incluye las 542 intervenciones, definidas como cualquier tratamiento basado en el juicio y el conocimiento clínicos que una enfermera realiza para mejorar los resultados de los pacientes. Cada intervención incluye entonces una variedad de actividades de enfermería entre las que elegir y de las que una enfermera utiliza normalmente en un plan de cuidados. Cada una de las intervenciones recomendadas tiene varias actividades para los cuidados. La NIC es un recurso valioso para seleccionar las intervenciones y las actividades apropiadas para el paciente. Está evolucionando y se orienta a la práctica.

Sistemas para la planificación de los cuidados enfermeros

En cualquier entorno sanitario una enfermera es responsable de proporcionar un plan de cuidados enfermeros a todos los pacientes. El plan de cuidados toma a veces varias formas. Muchos hospitales están adoptando hoy registros de salud electrónicos y un sistema de documentación que incluya programas informáticos para los planes de cuidados. Las enfermeras revisan un plan cuando el estado de un paciente cambia. Los planes de cuidados electrónicos siguen a menudo un formato estandarizado, pero se puede individualizar cada plan a las necesidades de un paciente determinado. De este modo, algunas instituciones están desarrollando planes de cuidados interdisciplinarios, que incluyen contribuciones de todas las disciplinas implicadas en
MI UNIVERSIDAD DEL SURESTE la atención de un paciente.

Un plan de cuidados reduce el riesgo de una atención incompleta, incorrecta o imprecisa. A medida que los problemas y el estado del paciente cambian, también lo hace el plan. El plan de cuidados comunica las prioridades de los cuidados a las enfermeras y a otros profesionales sanitarios. También identifica y coordina los recursos necesarios para proporcionar los cuidados. El plan de cuidados mejora la continuidad de los cuidados de enfermería, al enumerar las intervenciones de enfermería específicas que son necesarias para alcanzar los objetivos del cuidado. Todas las enfermeras que atienden a un paciente dado realizan estas intervenciones de enfermería.